

31.05.2018 - 14:00 Uhr

La SSR collabore avec Vaud Fribourg TV SA - La Télé diffusera les matches de finale de basketball

Bern (ots) -

Berne/Zurich, le 31 mai 2018. La SSR et l'entreprise média romande Vaud-Fribourg TV SA ont conclu un contrat de collaboration pour les matches de finale des playoffs de basketball messieurs 2017/2018. La Télé diffusera en direct les rencontres, produites par la SSR, à partir du troisième match de finale entre Fribourg Olympic et les Lions de Genève, le 2 juin.

La chaîne fribourgeoise privée La Télé diffusera en direct tous les matches de finale du championnat suisse messieurs 2017/2018 à partir de la troisième rencontre des playoffs. La collaboration entre la SSR et Vaud-Fribourg TV SA concerne les cinq dernières rencontres de la série, prévues au meilleur des sept matches, qui opposeront les finalistes, Fribourg Olympic et les Lions de Genève. Le premier match diffusé par La Télé en direct aura lieu le samedi 2 juin 2018. Les rencontres suivantes menant au titre sont prévues le 5 juin et, éventuellement, les 9, 12 et 14 juin. La SSR produit les matches sur mandat de Swiss Basketball.

Kurt Eicher, directeur général de La Télé Vaud Fribourg: «La Télé se réjouit de cette collaboration, qui représente un défi sportif pour les deux parties. Notre chaîne régionale est ainsi convaincue d'apporter une nette valeur ajoutée à son public amateur de sport en lui offrant la possibilité de suivre les matches en direct.»

Service de presse SSR

Contact:

Silvana Meisel, cheffe de projet Communication Business Unit Sport ${\sf SSR}$

Tél. +41 44 305 64 86 ou silvana.meisel@bus.srg.ch

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{$https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100816283}$ abgerufen werden. }$